

Les BAUX DE PROVENCE : *L'Égypte et les Orientalistes*

SAINT REMY DE PROVENCE : *GLANUM et l'Hôpital de St Paul de Mausole*

Matin 10h-11h : LES CARRIERES DE LUMIERES

L'EGYPTE DES PHARAONS : De Khéops à Ramsès II

LES ORIENTALISTES : Delacroix, Ingres, Gérôme ...



Gigantesques chantiers et prodiges de l'architecture antique, les pyramides se construiront littéralement sous vos yeux : un à un, les blocs colossaux s'empilent et érigent les tombeaux des rois éternels, gardé par le Sphinx majestueux. La formidable pérennité de l'Égypte ancienne est intimement liée aux pharaons qui régnèrent sur le royaume unifié de la Haute et Basse Égypte. Les sculptures monumentales des souveraines et souverains dont les noms résonnent dans l'histoire surplombent ensuite l'espace : Khéphren, Hatshepsout, Thoutmosis III, Akhénaton et Néfertiti... Des batailles mythiques ont rythmé les règnes des souverains successifs, comme Ramsès II et la bataille de Qadech. Les bras du Nil irriguent ensuite l'espace d'or en fusion, chair des dieux, qui coule le long des murs, forgeant les incroyables bijoux des rois et reines égyptiens.

Au XIX^{ème} siècle, les portes de l'Orient s'ouvrent pour les peintres occidentaux attirés par les mystères des terres lointaines. Éblouis par la lumière du grand Sud qui révèle les reliefs des paysages arides et les couleurs des architectures aux motifs spectaculaires, les Orientalistes Delacroix, Gérôme, Ingres et d'autres noms majeurs de l'expression européenne, invitent à une véritable expédition picturale vers un nouveau monde exotique et envoûtant de l'Orient rêvé...



Déjeuner libre à SAINT REMY DE PROVENCE

Après-midi 14h00 : GLANUM – HOPITAL DE ST PAUL DE MAUSOLE

Visite guidée du Site archéologique



Avant la création de Saint-Rémy-de-Provence, l'oppidum de Glanum verrouillait les contreforts des Alpilles.

Découvrez cette antique cité gauloise, devenue romaine, érigée autour d'une source sacrée et baignée par des influences culturelles multiples.

Visite libre de l'Hôpital de St Paul de Mausole

Le monastère Saint-Paul de Mausole doit son nom à la proximité du mausolée de Glanum, qui forme avec l'arc de triomphe de Glanum un ensemble que l'on appelle traditionnellement les « Antiques de Saint Rémy de Provence ».



Vincent van Gogh séjourna un an dans cet hôpital psychiatrique, du 3 mai 1889 au 16 mai 1890, peu avant sa mort. Il y peignit de très nombreuses toiles : autoportraits, Nuit étoilée, Iris, Les Cyprès, Le Champ de blé au faucheur

Les 2 visites + le Transport : 64 €

Départ à 7h30 de Portes les Valence - parking des Cars Faure 460 avenue Charles de Gaulle

8h00 du péage de Montélimar Nord et 8h20 de l'aire de covoiturage du péage de Montélimar Sud.